
ЗАДАНИЕ
ЗАВЕРШЕНО

Плодотворно трудился кол-

лектив установки первичной
ректификации ароматических

углеводородов (ПРАУ-1) над

выполнением намеченного зада-

ния, а также своих социалисти-

ческих обязательств. Производ-
ственный план в июне по вы-

пуску бензина был . выполнен

на 103,9 процента, план по вы-

пуску легкого масла завершен

на 109,2 процента. При требуе-
мом коэффициенте качества

0,94 продукция выпускается с

коэффициентом качества 0,95.

• Коллектив ПРАУ-1 в сжатые

сроки провел реконструкцию
установки, при этом отличные

результаты труда показал ре-

монтный персонал во главе с

механиком П. М. Волковым.
Большую работу провели брига-
ды слесарей из ремонтно-меха-
нического цеха. Все это йудет
способствовать —дальнейшему
увеличению выпуска продукции

н успешному завершению обя-
зательств четвертого года пя-

тилетки.

- В. ПЕРМИНОВА.
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

к высокой эттЕктивности
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

с высоким
КАЧЕСТВОМ

Коллектив филиала слюдяной
фабрики на 102,3 процента завер-

шил полугодовое задание. Успеш-
ному выполнению планов способ-
ствует самоотверженная работа
всего коллектива, четкая органи-

зация труда и большой опыт тру-

жеников. На выпуске калибровки
отличились передовики производ-

ства Р. И. Антнпова, которая вы-

полнила июньский план на 120
процентов, В. В. Николаева и

Л. Н. Журавлева — на 118 про-

центов. Среди шаблонщиц лидиру-

ет Т. А. Савельева.
Здесь много внимания уделяется

качеству выпускаемой продукции.

В течение шести месяцев вся шаб-
лонка изготовлялась с государст-

венным Знаком качества.

В ОСНОВЕ—
ВЗАИМОВЫРУЧКА

Весомых результатов в социали-

стическом соревновании за успеш-

ное выполнение заданий четверто-

го года пятилетки добивается кол-

лектив филиала швейного объеди-
нения «Маяк». За полугодие реа-
лизовано сверхплановой продукции

на 78 тысяч рублей и выпущено

товаров народного потребления на

75 тысяч рублей больше намечен-

ного.

Пример ударного труда показы-
вает       комсомольско-молодежная

бригада швей-мотористок № 5, ко-

торую возглавляет В. П. Антнпова,
и комсомольско-молодежная брига-
да № 6 под руководством Л. И.
Борисовой. Эти коллективы изго-

товили за полугодие 37,5 тысячи

курток с олимпийской эмблемой,
что составляет 62 процента от об-
щего выпуска курток.

Успеху способствует активное

социалистическое соревнование, в

которое включились все бригады
предприятия. В основе его — сов-

мещение профессий. Например, в

бригаде № 5 и № 6 при необходи-
мости каждая работница может
выполнить любую операцию, что

позволяет этим коллективам рабо-
тать без простоев.

Два месяца подряд первенства в социалистическом соревновании

среди вспомогательных цехов цементного завода добивается коллектив

цеха КИП и А.
НА СНИМКЕ: председатель цехового комитета профсоюза, бригадир

ударник коммунистического труда Александр Николаевич Федоров.

ДЕЛА

СТРОИТЕЛЬНЫЕ ЧТО МЕШАЕТ      

Нынче на строительстве водоза-
~  борных сооружений СУ-322 запла-

нировано освоить 700 тысяч рублен
капиталовложений.    За полугодие
освоено 250 тысяч рублей. Таким '     
образом разрыв между планом и    

его выполнением, как видим, полу-

чается   значительный.      А      если

учесть, что строительство ведется

не первый год, и значит, здесь все

должно быть   подготовлено     для

производства     основных     работ,
вполне закономерен вопрос,     что

же мешает строителям     работать
лучше?

— Плохое материальное обеспе-
чение, недостаток рабочей силы, —

ответил прораб Д. И. Рябков.

И действительно, сегодня на

стройке не хватает техники: кран

К-161 из УМ-332 почти не работа-
ет, так как технически неисправен.

Чтобы навести порядок на тер-

ритории, нужен бульдозер, но уже

три месяца этот вопрос     остается

Б нерешенным. Нет должного конт-

роля за работой субподрядных ор-

ганизаций, что приводит к безот-
ветственному   отношению к делу.

- Например, строители СПМК-251
(начальник В. Л. Ищенко), выпол-

нив часть работ, наиболее выгод-

ных, ушли с объекта. Остались не-

сделанными колодцы для вводов

канализации, водопроводов. Те-
перь это сдерживает не только ра-

боту строителей, но и сантехников.-

КОНТРОЛЕМ-
ПУСКОВЫЕ
ОБЪЕКТЫ

По существующему графику
производства работ в июне на

стройке должны работать 72 чело-

века, а работали 32. Из-за недо-

статка рабочей силы в строитель-

ном управлении по решению гор-

исполкома и с согласия руководи-
телей предприятий для оказания

помощи на сооружение водозабора
должны быть направлены в мае 13
рабочих с предприятий. Однако
это решение не выполняют руково-
дители комбината «Стройдеталь»,
цементного завода, комбината
строительных материалов, регене-

ратного завода. Вместо трех че-
ловек с завода «Сланцы» на
стройку направлены два, из объ-

единения «Ленинградсланец» вме-

сто пяти — двое.

Не способствуют успешной рабо-
те строителей и смежники по
СУПЕРу — коллектив бетонного
цеха комбината «Стройдеталь» и
транспортники СПОГАТа. Одни
производят нередко некачествен-
ный бетон, что приводит к низ-

кому качеству работы, другие не

следят за количеством доставляе-

мого на объект' раствора и бетона:
машины часто приходят с недогру-

зом. Ведь несложно в кузове каж-

дой машины сделать метку, пока-

зывающую, какой объем занимает

2,4 кубометра бетона, — чаще все-

го перевозят именно столько. Это
позволит одновременно повысить

ответственность водителей за ко-

личество доставляемого груза.

Нынче перед строителями по-
ставлена задача — выполнив мак-
симальный объем работ, сделать
объект предпусковым, чтобы обес-
печить в 1980 году своевременный
пуск водозаборных сооружений,
столь необходимых нашему городу.

С полной отдачей работает здесь

бригада Д. П. Курчапова, одна из
лучших в СУ-322. Чтобы уско-

рить работы, строители осваивают
смежную специальность — своими
силами ведут     устройство мягкой

рубероидной кровли на битумной
мастике. На 20 —25 процентов еже-

месячно перевыполняют они нор-

мы выработки. Нет кладки (вот
сейчас, например, бригада не обес-
печена красным кирпичом) —зани-

маются другими работами, ие си-

дят без дела. Хозяйское, заинтере-

сованное отношение к труду чувст-
вуется во всем. Не отстает от них

н бригада Е. А. Устннских, которая

ведет земляные работы, устройст-
во монолитных железобетонных и

бетонных конструкций. Сейчас
бригада готовится начать .гидро-

изоляцию различных емкостей, в

которых будет находиться вода.

Много на стройке работы, много

н проблем. Они требуют присталь-

ного внимания руководства управ-

ления, помощи в решений часто

возникающих технических вопро-
сов. От этого ведь тоже зависит
судьба стройки. И те показатели,

о которых шла речь в начале, не

результат ли невнимаиня к данно-

му объекту и самих руководите-

лей стройуправления № 322? В
этом убеждает хотя бы тот факт,
что начальника управления И. М.

Алырчикова всего один раз виде-

ли нынче на строительстве водоза-

борных сооружений.

Дела на стройке изменятся

лишь в том случае, если будет
проявлена общая заинтересован-

ность в их улучшении,

В. СТАРШОВД

МОЛОДЕЖЬ
И

ЦИФРЫ, ФАКТЫ, ИМЕНА

ПАССАЖИРСКОЕ

АВТОПРЕДПРИЯТИЕ:

Опытный
новичок

Совсем недавно комсомоль-

ско-молодежный коллектив тех-

нического обслуживания — 2,
который возглавляет Александр
Александров, пополнился еще

одним опытным слесарем. Вла-
димир Михайлов до службы в

армии работал в объединении
грузового автопредприятия то-

же слесарем. Знания и умения,

полученные там, теперь помогли

ему быстро освоиться в новом

коллективе. Да и одна из луч-

ших молодежных бригад оце-

нила новичка как очень хоро-

шего товарища.

— Что ни попросишь — все

сделает. Задание выполняет от-

лично, скромный парень, — го-

ворит бригадир А. Александров.

Делать такие добрые выводы

у него есть все основания. Вла-
димир Михайлов уже прошел

испытания работой. В прошед-

шем месяце в парке в связи с

большими техническими неис-

правностями бригада была не-

сколько дней занята текущим

ремонтом — ей поручили вос-
становить двигатели. Задание
трудоемкое и ответственное, но

комсомольско-молодежный кол-
лектив не подвел. И фактиче-
ски получилось, что ребята в

июне сделали значительно

больше плана,

В. КОЛОБОВА,
секретарь комсомольской

организации пассажирского

автопредприятия.

ШАХТА № 3;

Опять
победа

В выполнение месячного

плана колллектива шахты, как

всегда, большой вклад внесли

члены комсомольско-молодеж-
ной бригады проходчиков, ко-

торой руководит Ю. В. Пого-

релов. Вместо 600 метров по

плану проходчики прошли 680,7

метра. Иными словами, выпол-

нили план на 113,5 процента.

КОМБИНАТ

«СТРОЙДЕТАЛЬ»;

Признанный
передовик

В цехе железобетонных изде-
лий Лилию Коноплицкую мож-

но узнать, наверное, сразу же.

Это человек, который всегда

улыбается, по-доброму и не-

много беззащитно. И улыбка
эта не от того, что все в жизни

складывалось легко -и удачно,

что нет забот. Нелегка уже са-

ма специальность Лилии — она
машинист башенного крана.

Восемь лет сложной работы
должны были наложить свой
отпечаток. Не просто, воспиты-

вая маленького ребенка, проси-

живать после рабочей смены и
домашних дел за учебниками и

закончить в этом году школу
работающей молодежи без
«троек». Дело в другом — Ли-
лия любит свою работу и кол-
лектив: работает она вместе со
звеном В. Е. Ивановой, кото-

рое считается одним из лучших
на комбинате. Отношение к
своим обязанностям и помогает
комсомолке Л. Коноплицкой
быть в рядах признанных пере-
довиков производства. Ее порт-
рет помещен на Доску почета
предприятия.
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Состоялась одиннадцатая
сессия городского Совета на-

родных депутатов (XVI созы^

ва).
В докладе «О состоянии и

мерах по дальнейшему укреп-

лению социалистической закон-
ности и охраны общественного
порядка в свете постановления
ЦК КПСС «О дальнейшем
улучшении идеологической, по-

литико-воспитательной рабо-
ты», с которым выступил заме-
ститель председателя гориспол-

кома В. Н. Решеткин, дана под-

робная характеристика работы
правоохранительных органов,

общественности, предприятий и

организаций района.
В соответствии с постановлени-

ем Президиума Верховного Сове-
та СССР «О задачах Советов на-

родных депутатов, вытекающих из

постановления ЦК КПСС «О даль-
нейшем улучшении идеологиче-

ской, политико-воспитательной ра-

боты» нам, депутатам, сказал до-
кладчик, надлежит активно раз-
вертывать правовую пропаганду и
правовое воспитание трудящихся,
усилить контроль за точным и не-
уклонным проведением в жизнь
советского законодательства, при-
нять меры, направленные на даль-

нейшее укрепление социалистиче-
ской законности и правопорядка.

Большую помощь в планирова-
нии, в осуществлении всех воспи-

тательных мер, в укреплении дис-
циплины и правопорядка оказы-
вают юрисконсульты предприятий
и работники правоохранительных

органов. Они стали активнее уча-
ствовать в заключении хозяйствен-
ных договоров и осуществлении
контроля за их исполнением, ши-

ре применять правовые средства

воздействия при нарушениях дого-
ворных обязательств. Лучше дру-
гих эта работа поставлена на за-

воде «Сланцы», производственном

объединении по добыче сланца
«Ленинградсланец», производст-
венном объединении грузового ав-

тотранспорта.
Определенную работу проводят

юрисконсульты по организации
изучения хозяйственного законо-

дательства руководящим составом
предприятий. Однако, как показы-
вают производимые проверки, в
районе имеют место факты нару-
шения хозяйственного законода-

тельства.
Большой ущерб народному хо-

зяйству наносит нерациональное
использование транспорта, особен-
но железнодорожного. Сверхнор-
мативные простои вагонов под по-
•грузочно-разгрузочными операция-

ми создают сложную обстановку
на предприятиях города, а в ряде
случаев приводят и к остановке
производства, что наносит серьез-
ный материальный ущерб государ-

ству.

В частичное возмещение мате-
риального ущерба, причиненного
сверхнормативными простоями же-

лезнодорожных вагонов, произве-
дены денежные начеты в размере
двухнедельного должностного ок-
лада на директора завода «Слан-
цы» Ю. И. Белянина и его замести-
теля В. П. Василькова, заместите-

ля управляющего трестом № 63
В. К. Рожкова, директора цемент-
ного завода Л. Т. Игнатова и его
заместителя В. В. Прусова.

Ряд" руководителей предприятий
н организаций получили строгие

дисциплинарные взыскания.
Большой вред интересам госу-

дарства наносят приписки в отчет-

ности и другие умышленные иска-

жения данных о выполнении пла-

нов.

'    В июне 1978 года   на заседании

городского комитета народного
контроля рассматривался вопрос
«О фактах систематических припи-
сок к плану реализации готовой
продукции на регенератном заво-
де». Проверкой выявлено искаже-

ние отчетности за все 12 месяцев
1977 года и 3 месяца 1978 года. Та-
кая порочная практика привела к
незаконным выплатам премий, без-
ответственности, самоуспокоенно-
сти отдельных работников отделов

и служб завода. Городской комитет
был вынужден строго наказать

руководителей завода, а главного

бухгалтера М. С. Михайлова от-

странить от занимаемой должно-

сти.

В комбинате общественного пи-

тания за 1978 год выявлено 84
случая недостачи товарно-ма-

териальных    ценностей    на сумму

ного ущерба. В текущем году вы-

явлено одиннадцать случаев хище-

ний.
Основными условиями, способст-

вующими хищениям, являются
плохая техническая укрепленность
объектов, недостаточный контроль

за материальными ценностями со
стороны должностных лиц, прием
на         материально-ответственные

должности людей, не внушающих

доверия,- слабая воспитательная
работа р . коллективе. Подобные
нарушения выявлены почти - во
всех предприятиях, организациях.
Но особую озабоченность вызыва-

ет сохранность социалистической
собственности в совхозах  района.

За 1978 год и истекший период

этого года в совхозах выявлено
32 хищения сельхозпродукции и

кормов    на    сумму    3.744  рубля.

товарищеских судов завода «Слан-
цы», райсельхозтехники, участка

шахтного транспорта шахты «Ле-
нинградская», жэков №№ 1, 2
УЖКХ ЛПО «Ленинградсланец» и
др. Нельзя переоценить роль на-

ставников в деле воспитания мо-

лодежи. Большая работа проводит-
ся советом наставников шахты

«Ленинградская».
В то же время на ряде пред-

приятий нет надлежащей воспита-

тельной работы в коллективах. В
1978 году в районе возросло число

прогульщиков по сравнению с 1977
годом. Допустили рост количест-

ва прогулов цементный завод,

хлебокомбинат, объединение «Ле-
нинградсланец» и другие. Допущен
рост преступности работающими
на шахте «Ленинградская», шахте
имени   С. М. Кирова,    цементном

ПРАВОВОЕ ВОСПИТАНИЕ-
НА УРОВЕНЬ НОВЫХ ЗАДАЧ
С СЕССИИ   ГОРОДСКОГО     СОВЕТА   НАРОДНЫХ   ДЕПУТАТОВ

6,9, тысячи рублей. Должностные
лица комбината привлечены к дис-
циплинарной ответственности.

Принижена ответственность за

качество выпускаемой продукции

ва хлебокомбинате, лесокомбина-
те, межсовхозном леспромхозе и
ряде других предприятий.

Имеют место случаи нарушения

финансового законодательства. В
последние годы вошла в практику
работы корректировка планов

производства и реализации про-

дукции, прибыли, себестоимости со

значительным нарушением сроков

для изменения планов, а в отдель-
ных случаях после истечения от-

четного периода.
Ухудшение работы ряда пред-

приятий привело к нарушению ус-
тановленных сроков платежей в

бюджет.
При проверке горфо в про-

изводственном объединении «Ле-
нинградсланец» выявлены 34
единицы          административно-уп-

равленческого аппарата, которые

содержались за счет численности и

фонда заработной платы рабочих,
в результате чего были перечисле-
ны в бюджет 25,5 тысячи рублей,
израсходованных на сверхштатную

численность.
Не изжиты нарушения законов

о налогах. Из года в год имеют
место ошибки в удержании нало-
гов с заработной платы рабочих и
служащих во всех совхозах, ком-

бинате строительных материалов
и ряде других предприятий.

Допускается задержка выплаты
заработной платы в производствен-
ном управлении бытового обслу-
живания, геологоразведке, на уча-

стке «Рембыттехника», в цехе

майоликовых изделий и так да-
лее. В этих вопросах руководите-
лям предприятий надо навести

должный порядок.

Определенная работа проведена

предприятиями, правоохранитель-

ными органами и общественностью
по сохранности социалистической
собственности.

В 1978 году в городе и районе
было установлено 28 случаев хи-
щений государственного и общест-
венного имущества, виновные по-
несли ответственность, и обеспече-
но полное возмещение    причинен-

Отделу внутренних дел надо

принимать более жесткие меры к

руководителям предприятий, орга-

низаций, не желающим занимать-

ся вопросами сохранности социа-

листической собственности.
Все еще имеют место случаи на-

рушения трудового законода-

тельства администрациями пред-

приятий и организаций. И практи-

ка показывает, что количество

нарушений не уменьшается. Из 12
дел о восстановлении на работе,
рассмотренных в 1978 году народ-

ным судом, по 6 делам люди вос-

становлены.

Возросло число сверхурочно от-

работанного времени на заводе

«Сланцы», цементном, молочном

заводах, лесокомбинате, объеди-
нении «Ленинградсланец».

Важное значение в соблюдении
социалистической законности и ох-

ране общественного порядка име-

ет правильно поставленная массо-

во-политическая работа в коллек-

тивах и по месту жительства. Осо-
бое место в коммунистическом
воспитании принадлежит трудовым

коллективам, объединяющим почти

все взрослое население. Воспита-
тельное воздействие коллектива

достигается в первую очередь че-

рез общественные организации. На
предприятиях, в организациях соз-

даны комиссии по борьбе с пьянст-

вом, общественно-административ-
ные, содействия семье и школе,

по работе среди молодежи, группы

содействия комиссии при исполко-

ме, товарищеские суды, группы

народного контроля, получило

широкое распространение настав-

ничество.

Целенаправленная работа ко-

миссий, действенный контроль за

их деятельностью позволяют пред-

приятиям снизить количество нару-

шений трудовой и государственной
дисциплины. В пассажирском ав-

топредприятии, например, прово-

димая воспитательная работа по-

зволила намного сократить нару-

шения. Несколько эффективнее
стали работать товарищеские суды.

Материалы о нарушениях в основ-

ном они рассматривают непосред-

ственно в бригадах, на участках,

в цехах.

Заслуживает    внимания  работа

заводе.

Ослаблена борьба с пьянством
и в межсовхозном леспромхозе,

ПМК-15, геологоразведочной пар-

тии, совхозах «Осьминский», «Ста-
ропольский» и «Аврора».

В настоящее время приобрело
огромное значение усиление вос-
питательной работы среди населе-

ния. В городе и районе проводит-

ся определенная -правовая пропа-

ганда силами лекторов общества
«Знание», предприятий, правоохра-

нительных органов. Методическая
секция городской организации. об-
ществ а «Знание» (председатель
В. И, Мельников) практикует раз-

личные формы пропаганды право-

вых знаний: встречи за круглым
столом, лекции-концерты, коллек-

тивные выезды юристов. Разработа-
ны циклы лекций. Хорошо зареко-

мендовали себя проводимые на

заводе «Сланцы», .шахте «Ленин-
градская», в индустриальном тех-

никуме кинолектории правовых

знаний. Работает университет пра-
вовых знаний с секциями для на-
родных заседателей, товарищеских

судов, добровольных народных

дружинников, внештатных работ-
ников милиции. Для учащейся мо-

лодежи работают лектории «За-
кон и ты», «Государство и право»,

«Человек, общество, закон». Более
активное участие в правовом вос-
питании стали принимать Дома
культуры, клубы, ^библиотеки.

Исключительное значение приоб-
ретает правовое педагогическое

просвещение родителей, пропаган-

да основ семейного воспитания в

сочетании с повышенной общест-
венной требовательностью.

Не все благополучно по органи-
зации досуга подростков по месту

жительства. Общественные орга-

низации, трудовые коллективы,

школы очень поздно узнают о не-

благополучных семьях, поэтому и

результативность низкая. В этом

вопросе нет единой системы в ра-

боте отдела внутренних дел, школ

и домоуправлений, В городе пло-

хо обстоят дела с организацией
досуга молодежи, воспитательной
работы со школьниками по месту

жительства,

В целях усиления борьбы с ан-

тиобщественными     явлениями     в

ИЗ   ВЫСТУПЛЕНИИ   ДЕПУТАТОВ

районе ежегодно составляется план
комплексных профилактических
мероприятий партийных, советских,

хозяйственных и административ-

ных органов. Главное внимание

отдела внутренних дел, общест-
венности направлено на преду-

преждение нарушений правопоряд-

ка.

Центрами профилактики право-
нарушений и преступлений являют-

ся опорные пункты охраны право-

порядка. На территории города и

района функционируют 9 таких
пунктов, из них 4 в городе и 5 в

сельской местности. На опорных
пунктах профилактики закреплено

60 добровольных народных дру-

жин с количественным составом

4.024 человека. Разработано 8
маршрутов подвижных профилак-
тических групп.

Следует отметить работу дру-

жины шахты «Ленинградской», за-

крепленной за опорным пунктом

№ 3 (участковый инспектор лейте-
нант милиции В. Ю. Алексеев) . На
этом пункте исключены случаи сры-

вов выходов дружинников на де-

журство. В работе чувствуется на-

сту пательность, целенаправлен-

ность. Результаты говорят сами за
себя. Оперативная обстановка из

года в год стабилизируется, пре-

ступность сокращается.

В целях нормализации оператив-
ной обстановки в городе и районе
в 1978 году и первом квартале
1979 года проведено 9 комплекс-

ных операций по профилактике
преступлений против личности,

краж имущества и усилению борь-
бы с лицами, уклоняющимися от
общественно-полезного          труда.

Кроме того, в целях профилакти-
ки правонарушений силами лично-

го состава отдела внутренних дел,

общественности проведено 126
рейдов, в том числе 5 общегород-
ских.

И как результат этих и других
мероприятий —в 1978 году в районе
не допущен рост наиболее
опасных преступлений, а за 4 ме-

сяца 1979 года достигнуто некото-

рое их снижение.

В последнее время все большее
значение приобретает борьба с
пьянством и алкоголизмом. Нын-
че она усиливается. Несколько
активизирована и борьба с тунеяд-

ством.

Однако слабо еще ведется борь-
ба с пьянством и алкоголизмом, с
нарушениями правил- торговли

спиртными напитками. На пред-
приятиях не создана обстановка
нетерпимости  этому  злу.

Значительно ослабили внимание
к дружинам руководители пред-

приятий. Такие дружины, как шах-
"ты имени С. М. Кирова, управления

производственного объединения
«Ленинградсланец», комбината
«Стройдеталь», строительного тре-

ста № 63, выходят на дежурство в

неполном составе.

На предприятиях слабо работа-
ют советы профилактики, не про-
водится планомерная работа по
исправлению и перевоспитанию

лиц, ранее судимых за различные
преступления. Крайне плохо по
ставлена воспитательная работа с
поднадзорными в мехлесхозе,

тресте № 63, совхозах «Старо-
польский» и «Осьминский».

Низка и дисциплина водителей
автотранспорта.

Несмотря на большую профи-
лактическую работу по предупреж-

дению пожаров, количество их в

текущем году по сравнению с

тем же периодом прошлого года

несколько увеличилось, значитель-

но возрос ущерб от пожаров.

Электрослесарь шахты «Ленин-
градская»,   депутат   В.   А. Рапин
привел цифры, подтверждающие

снижение уровня правонарушений
и нарушений общественного по-

рядка трудящимися предприятия.

Самой распространенной формой
воздействия на нарушителей яв-

ляется, по его мнению, обсужде-
ние проступков в трудовом кол-

лективе.

Большую работу в воспитании

молодых рабочих ведет совет

наставников, в который входят

109 умудренных трудовым и жи-

тейским опытом кадровых рабо-
чих. Как член постоянной комис-

сии по народному образованию
депутат поднял проблему занято-

сти подростков полезным делом.
Председатель городского  коми-

тета народного контроля, депутат

Е. И. Кучеров на конкретных

примерах показал, как комитет

НК заботится о результативности
контроля за повышением эффек-
тивности производства, проявляет

настойчивость в выполнении при-

нимаемых постановлений, предъ-

являет высокую требовательность
к должностным лицам, допустив-

шим нарушения государственной
дисциплины, и другие недостатки
в работе.

Электромонтер совхоза «Старо-
польский», депутат А. П. Михай-
лов рассказал о формах работы
по улучшению правового воспита-

ния рабочих. Делается немало,

новее-таки велико в совхозе чис-

ло прогульщиков, большая теку-

честь   кадров.    Депутат   отметил

недостатки по правовой пропаган-

де на селе, остановился, в част-

ности, на работе опорного пункта.

Председатель городского народ-

ного суда, депутат В. Н. Лебедев
внес предложение организовать в

городе учебу председателей и

членов местных комитетов проф-
союзов по правовым   вопросам.

Заготовщица-пошивальщица ре-

генератного завода, депутат Е. М.
Кузякова остановилась на том,

как важно в общежитиях вести

действенную воспитательную ра-

боту, в том числе правовую про-

паганду. Приведя положительный
пример работы общежития це-
ментного завода, она говорила о
серьезных недостатках в общежи-
тиях СГПТУ № 215, производст-

венного объединения   «Ленинград-

сланец», завода «Сланцы», строи-

тельного треста № 63.
Начальник отдела внутренних

дел, депутат И. С. Корецкий на-

ряду с положительным в деятель-

ности сотрудников отдела назвал

ряд недостатков.

Слесарь регенератного завода,

депутат В. И. Кузнецов выразил

мнение постоянной комиссии по

народному образованию: правовое

воспитание учащихся надо вести

более целенаправленно. Необходи-
мо в Сланцах иметь- своеобразный
центр, который бы направлял,

анализировал и оказывал помощь

по правовому воспитанию школь-

ников. Целесообразно, на его

взгляд, расширить сферу дейст-
вия университета права при

Дворце культуры.    Второй  базой

-^

правовой  культуры  мог бы  стать

Дом культуры горняков.

Секретарь горкома КПСС, депу-

тат В. П. Ильина говорила о

том, что хозяйственные руководи-

тели, партийные, профсоюзные,
комсомольские- организации слабо
вникают в условия жизни рабо-
чих и учащихся, мало интересу-

ются, какая обстановка их окру- л

жает, как она влияет на их на-

строение, взгляды, интересы, мало

заботятся об улучшении качест-

венного состава  воспитателей.          <

Сессия городского Совета на-

родных депутатов приняла конк-
ретное решение, направленное на
дальнейшее улучшение работы по
укреплению социалистической за-
конности и охраны общественного
порядка.
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КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮИ

С ЧУВСТВОМ
ОТВЕТСТВЕННОСТИ

В магазине № 47 немало продавцов, кассиров, кото-

рые работают с высоким чувством ответственности за

доверенный им участок. Среди них Мария Ивановна Но-
викова — ветеран торговли, ударник коммунистического

труда (на снимке слева).

Уважают в коллективе и старшего кассира Валентину
Федоровну Балудину. Она является хорошим наставни-

ком молодежи. На снимке справа — В. Ф. Балудина
вместе со своей воспитанницей Л. Алексеевой, которая
быстро освоила профессию кассира-контролера, хорошо

и умело отчитывается за свой участок работы. Л. Алек-
сеева считается одной из лучших кассиров-контролеров

магазина № 47. Р. Шубина, имя которой занесено на
городскую Доску почета, также является воспитанни-

цей В. Ф. Балудиной.

В этом году весь коллектив магазина работает ста-

бильно. Во втором квартале при плане 1 миллион 632

тысячи рублей он реализовал продукции на 1 миллион

666 тысяч рублей.

Фото Ю. Терентьева.

СЕЛО:  РАБОТА   И  ЛЮДИ

ЛЮБИТЬ СВОЕ ДЕЛО
С супругами Ефимовыми,

Геннадием Владимировичем и

Еленой Петровной, я встрети-

лась дома, в их редкий час от-

дыха — на жаркие обеденные
часы пригнали скот с пастбища
в загон перед фермой. Третий
год пасут они вместе телят фер-
мы Новоселье, и привесы неиз-
менно высокие. Благодарности
и премии получают за свой труд
Ефимовы в своем совхозе «Ав-
рсша».

Успешным можно считать и

начало нынешнего пастбищного
сезона: в июне каждый их подо-

печный прибавлял в весе в

среднем за сутки на 1.400 грам-

мов. За счет чего получен та-

кой высокий показатель? С этим
вопросом я и обратилась к суп-
ругам Ефимовым. И хотя в си-

лу своей скромности Геннадий
Владимирович считал, что еще
рано обнародовать итоги своей
работы, нужно подождать до

осени — какие тогда будут
привесы, разговор все-таки со-
стоялся.

— Никаких секретов, ничего
необычного в результатах на-

шей работы нет. Скажу только
одно — ко всякой работе, а в
особенности нашей (ведь дело
имеем с живыми душами), надо

относиться с любовью, тогда и
успех придет. Работать не толь-
ко ради денег — вот главное.

Хотя, конечно, материальный
интерес не исключаю: семья у
нас немалая — четверо детей,

И все же не только ради де-

нег выходим мы с супругой
каждую весну в поле. Сейчас
основная работа у меня в сов-

хозе другая, но пастух я, мож-
но сказать, прирожденный —

пас коров еще в детстве на ро-
дине, в Волховском районе,
здесь работал пастухом на фер-
ме Малафьевка, на ферме Но-
воселье пас еще коров, и вот

третий год вместе с супругой
пасем телят. Она работает на

ферме и зимой, ночным сторо-

жем.^

А как наступит весна — тя- ,

нет меня в поле. Перешел бы
постоянно работать на ферму,
да пока мест нет. Жду, когда
новый животноводческий комп-

лекс введут в строй.
Ну, а что можно сказать сей-

час о работе на пастбище? В
нашем гурте 120 телят старше-

го возраста, в поле они вышли

в этом году 20 мая. Площадь
пастбища для такого поголовья

невелика — 45 гектаров. К то-

му же она не огорожена,

электропастуха нет, загоны при-

ходится самим намечать и по-

степенно их скармливать.

С весны пастбища подкорми-

ли, трава была неплохая. Сей-
час погрубела, ведь настоящих

дождей давно не было. Под-
кашивали пока только один
раз, да и то всего несколько
гектаров. Да в этом, честно го-

воря, и нужды особой нет —

траву телята подъедают очень
чисто, косить почти нечего. В
начале пастбищного периода на

нескольких гектарах была пе-

рестоявшая трава, отдал ее на
«зеленку», а отава очень плохо
растет. Вот если бы настоящий
дождь прошел...

Бывают срывы с подвозом

воды на пастбище, потому что
обслуживает все фермы одна

совхозная машина. Да и емко-
сти для воды очень маленькие,

к обеду ванны на пастбищах
обычно стоят уже пустые. Так
что особых привилегий в нашей
работе нет.

Но здесь уже необходимо
собственное старание. Телят вы-

гнали в этом году частью исто-
щенными — сказалась трудная

зимовка. Поэтому мы старались

искать участки для пастьбы по-
лучше, комбикорма давали два

раза в сутки небольшими доза-
ми — они лучше усваивались.

Если на пастбище не привозили
вовремя воду, то телят порань-
ше пригоняли в загон, чтобы не

мучить — сюда-то вода пода-
ется из водонапорной башни,
что возле фермы. К тому же
постоянно наблюдаем за живот-
ными, больных сразу подлечи-

ваем. Ведь телята — будущее
дойное стадо. Молодняк дол-
жен быть здоровым, чтобы здо-

ровыми выросли коровы, что-

бы молока было больше.

Присматриваем за телятами и

ночью — их загон виден из
окон нашей квартиры. Уход
сказывается, за месяц телята
набрались сил, просто смотреть
приятно. Мы проводили взвеши-

вание перед выгоном стада на
пастбище и совсем недавно. Не-
которые телки прибавили в ве-
се на десятки килограммов. 54
из них подготовлены к осеме-
нению.

Пока результатами доволен:
1.400 граммов среднесуточный
привес вместо 550 граммов по
плану. Это неплохо, но о ко-
нечном результате судить будем
осенью, когда пастбищный се-
зон кончится. Будем, конечно,

стараться сохранить высокие
привесы.

Рассказ записала
Т. ШИХОВА.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«ВНИМАНИЕ — Д  О  Р  О   ГАМ»
В № 109 «Знамени труда» была опубликована корреспонден-

ция главного инженера пассажирского автопредприятия П. Анто-
нова «Внимание —дорогам», где речь шла о плохом содержании
дорог, особенно на участке от комбината «Стройдеталь» до завода
«Сланцы».

Редакция получила ответ от директора завода «Сланцы»
Ю. И. Белянина, в котором он сообщает, что ремонт дороги по
маршруту № 1 в районе комбината «Стройдеталь» будет осуще-
ствлен в третьем квартале 1979 года.

ДВА ПИСЬМА НА ОДНУ ТЕМУ

Кингисеппское отделение Энер-
госбыта «Ленэнерго» ведет расчет
за электроэнергию с бытовыми
потребителями в сельской местно-

сти, В настоящее время все або-
ненты переведены на самообслу-
живание. Выписка платежного до-
кумента при самообслуживании
проводится один раз в квартал са-
мим потребителем в установлен-
ный Энергосбытом срок, который
указан в расчетной книжке. Как
правило, большинство абонентов
платят за электроэнергию исправ-
но. Но есть и нарушители, кото-

рые не платят по году и больше.
Задолженность за электроэнергию

постоянно растет: у В. А, Кретова
из деревни Гусева Гора, А. С. Се-
каевой из деревни Овсище, В, И.
Кривицкой из деревни Поречье и
некоторых других она достигла
уже нескольких десятков рублей.
Эти потребители отключены от
энергосети, и задолженность взи-
мается с них через суд. Чтобы ие

НАРУШИТЕЛИ
^     ПОРЯДКА
доводить дело до конфликта, каж-

дый абонент должен производить

плату за электроэнергию в строго
установленные Энергосбытом сро-

ки.

До сих нор имеются случаи хи-

щения электроэнергии. Только в
1978 году контролерами Энерго-
сбыта выявлено 20 таких случаев.
Бесплатно пользовались электро-
энергией Н. И. Степанов (дерев-
ня Сижно), Б. Т. Ершов (дерев-
ня Рудно), А, П. Еремин (дерев-
ня Овсище) и некоторые другие не-

добросовестные потребители,

Л. ЧЕРНЯТЬЕВА,
техник Кингисеппского отделе-

ния' Энергосбыта.

СНОВА О КВАРТПЛАТЕ
В нашей стране две трети рас-

ходов на содержание государст-
венного жилищного фонда несет
государство. На эти цели ежегод-
но выделяются огромные средст-
ва.

По сравнению с ними удельный
вес поступлений от квартирной
платы составляет ничтожный про-

цент. Однако в абсолютной сум-
ме с учетом роста масштабов жи-

лищного строительства поступле-
ния квартирной платы составля-

ют внушительную сумму и явля-

ются основным источником дохо-
дов для покрытия расходов по

эксплуатации   жилищного   фонда.
Депутаты постоянной планово-

бюджетной комиссии горсовета на

очередном заседании рассмотрели
состояние дел с расчетами по

квартирной плате и коммунальным

услугам в городе. С информацией
на заседании выступили началь-

ники жилищных органов и депу-

таты горсовета, проверявшие по-
ложение дел на местах. В ходе

рассмотрения выяснилось, что в

организации поступления плате-

жей по квартирной плате и ком-
мунальным услугам имеются

серьезные недостатки, В резуль-

тате задолженность из года в год
не снижается и по отдельным

жилищно-коммунальным конторам

составляет свыше 10 процентов к
месячной сумме начисления. Это
результат того, что не все квар-

тиросъемщики своевременно рас-

считываются, а жилищные органы

не в полной мере используют

предоставленные им права по
взысканию задолженности в бес-
спорном порядке и меры общест-
венного воздействия.

Особое внимание на заседании

было обращено на так называе-

мых «злостных неплательщиков».

Их в городе не так и много, но

на их долю приходится до 75
процентов всей просроченной за-

долженности.

Вот некоторые из них: А. П.
Кассии, проживающий по улице

Свердлова (дом 29, кв. I), задол-

жал за 8 месяцев 136 рублей 67
копеек, А, Ф,  Фролов, проживаю-

щий по улице Ломоносова (д. 46,
кв. 41), имеет задолженность 144
рубля 48 копеек, Е. А. Цыганова
— работница филиала швейного
объединения «Маяк» — задолжала

120 рублей (проживает по ул.

Ломоносова, д, 46, кв, 47), В, А.
Радюкина — работница столовой
№8 — имеет задолженность за 10
месяцев в сумме 229 рублей,
Н, А, Котина (ул. Патриотов,
д, 2, кв, 16) имеет задолженность

128 рублей 35 копеек, нигде не

работающий В, Г. Цаплинский
(ул. Грибоедова, д. 18, кв. 61)
не рассчитался по квартирной
плате и коммунальным услугам

больше, чем за год, и сумма со-

ставляет 193 рубля. Я, Я, Ксеио-
фоитов (ул. Школьная, д. 24, кв.

1) при месячном начисленнн име-

ет задолженность свыше 127 руб-
лей. В, М, Александров (ул.
Свердлова, д. 32, кв. 12) «нако-

пил» задолженность в 210 рублей
34 копейки, т. е. не платил боль-
ше 2 лет. Работник мехлесхоза

И. Е. Федоров задолжал почти

ПО рублей. Б. С. Баранов (ул.
Гагарина, д. И, кв. 40) имеет за-

долженность за 10 месяцев 148
рублей. В. И. Кириллов (ул. Ло-
моносова, д. 17, кв. 5) решил,

видимо, вообще не платить за

жилье и коммунальные услуги:

задолженность имеет за три года

в сумме 356  рублей.
Постоянная комиссия рекомен-

довала жилищным органам акти-

визировать работу среди кварти-

росъемщиков по своевременной
уплате начисленных платежей; к

злостным неплательщикам шире

применять предусмотренные зако-

нодательством меры принудитель-

ного взыскания; установить тес-

ную связь с предприятиями и об-
щественными органами по месту

работы должников, привлекать к

ответственности за просрочку

платежей совместно проживаю-

щих членов семьи, имеющих са-

мостоятельный заработок.
Л. ВЕДЯХИНА,

секретарь постоянной плано-

во-бюджетной комиссии гор-

совета народных депутатов.

УГОЛОК КНИГОЛЮБА

НОВЫЕ
ИЗДАНИЯ

В книжные магазины города

поступили новые издания. В
сборнике «О нормах партийной
жизни и принципах партийного
руководства», вышедшем в из-

дательстве «Политическая ли-

тература», представлены пол-

ностью пли частично статьи,

речи, письма и другие труды

В. И. Ленина, документы

КПСС: решения съездов, кон-

ференций, пленумов, постанов-

ления Центрального Комитета,
в которых раскрыты сущность

и значение норм партийной
жизни, принципов партийного
руководства. Сборник рассчи-

тан на партийный, советский,
профсоюзный и комсомольский
актив, на широкий круг чита-

телей.

Г. В. Романов. «Могучая со-

зидательная сила социалисти-

ческого соревнования».        Это
доклад члена Политбюро ЦК
КПСС, первого секретаря Ле-
нинградского Обкома КПСС
тов. Г. В. Романова на Всесо-
юзной         научно-практической
конференции «Социалистиче-
ское соревнование, движение

за коммунистическое отноше-

ние к труду — могучее средст-

во развития творческой актив-

ности масс и воспитания ново-

го человека», проходившей в

Ленинграде 12—14 апреля 1979
года. Доклад освещает вопро-

сы борьбы за эффективность и

качество работы, социального

развития коллективов и воспи-

тания трудящихся, интернаци-

онального движения строителей
нового мира, партийного руко-

водства соревнованием и неко-

торые . вопросы дальнейшего
совершенствования его органи-
зации.

Учебник «Политическая эко-

номия» является третьим пере-

работанным изданием для

технических училищ. Он вклю-

чает в себя предмет изучения

политической экономии, учеб-
ный материал по основам ка-

питалистического способа про-

изводства. В нем дан также

материал, рассматривающий
социализм как первую фазу
коммунистического способа
производства.

Автор книги «И снова к

микрофону выхожу» М. Фро-
лов — журналист, заведующий
общественным корреспондент-
ским пунктом Центрального
телевидения и Всесоюзного ра-
дио в Ленинграде, заслужен-

ный работник культуры. Он
рассказывает о творческих по-

исках и находках, о судьбах
замечательных людей, с кото-

рыми встречался в разное вре-

мя.

Ряд очерков М. Фролова
посвящен участникам револю-

ции, ударникам первых пяти-

леток, героям • Великой Отече-
ственной войны.

Интерес представляет книга

горного инженера В. Попова
«Часовые природы». По проек-

там, в разработке которых он

участвовал, построены горно-

добывающие предприятия на

Кольском полуострове, Таймы-

ре, Кубе, во Вьетнаме и Ин-

дии. С 1947 года В. Попов
занимается литературной дея-

тельностью. Его очерки, фель-

етоны, проблемные статьи пуб-
ликуются в «Ленинградской
правде». Эта брошюра посвя-

щена некоторым проблемам,
связанным с охраной приро-

ды, нормами коммунистической

морали, требующими исключи-

тельно бережного отношения к

сохранению окружающей сре-

ды. Заинтересованно ведет ав-

тор диалог с читателем о не-

обходимости сохранения при-

роды.
М. ХАЙКИНА,

директор книжного мага-

зина № 176.



Лентец
широкий

Широкий лентец — ленточный
гельминт (глист) длиной до 10
метров и более —долгие годы мо-

жет жить в тонком кишечнике

человека. Реже встречается у

собак, кошек и других рыбоядных
животных. В своем развитии про-

ходит 3 стадии личинок, послед-

ние из которых паразитируют в

мышцах таких рыб, как щука,

ерш; окунь, налим. Заражение
человека происходит при употреб-
лении в пищу сырой, недоварен-

ной или малосольной рыбы, со-

держащей личинки третьей ста^-

дни. В кишечнике человека личин-

ка растет   1,5 —2 месяца.

У больных отмечается  тошнота.

нарушение аппетита, боли в ки-

шечнике, расстройство стула. Ле-
чение проводится в стационаре
один день.

Предупреждение         заражение
сводится прежде всего к тщатель-

ной термической обработке рыбы
(проваривание, прожаривание)
или обезвреживанию ее путем по-

сола, замораживания. Прожари-
вать рыбу надо кусками в рас-

пластанном виде в течение 15 —20
минут. При варке обезвреживание
идет быстро. В замороженной ры-

бе личинка погибает через 9 ча-

сов, при нормальном посоле рыбы
— через 1 —2 недели. На обез-
вреживание икры требуется 25 —

30 минут при температуре 1-5 —20
градусов (теплый посол) при ко-

личестве Ьоли 12 процентов к весу

икры.

Во избежание заражения до-

машних животных (кошек, собак,
свиней) лентецом широким недо-

пустимо кормить их сырой рыбой.
Необходимо охранять водоемы от

загрязнения. Особенно важно это

учесть отдыхающим в летний пе-

риод.

Учёт зараженных лентецом ши-

роким ведется в поликлинике

центральной районной больницы.
И если у вас обнаруживается
гельминт, обращайтесь к врачу

немедленно.

Л. ЗАРУБОВА,
врач-инфекционист.

ЧЕМ РИСКУЕТ МУЖЧИНА,
УВЛЕКАЮЩИЙСЯ СПИРТНЫМ

О том, что алкоголь, разжигая

страсть, снижает мужскую потен-

цию, писал еще Шекспир. До сих

пор, однако, не было объяснено,
как и почему это происходит. Про-
блемой заинтересовались ученые

США — страны, где чрезвычайно
высок процент алкоголиков: под-

считано, что в Соединенных Шта-
тах более 10 миллионов человек

ежедневно потребляют более полу-

литра крепких напитков.

Несколько лет исследований и
экспериментов оказались исключи-

тельно плодотворными для группы

профессора Роджера Листера из
Питтсбургского           университета

(штат Пенсильвания) , позволив

раскрыть четкую взаимосвязь

между гормональным равновесием

в организме и изменениями в пе-

чени.

Известно, что печень представ-

ляет собой своеобразную мишень
для женских половых гормонов:

исследования Листера показали,

однако, что существует также об-
ратный эффект, то есть печень, в

свою очередь, оказывает влияние

на эти гормоны и может вызывать

изменение их действия в организ-

ме.

Проведенные измерения содер-

жания гормонов у мужчин-алко-
голиков выявили значительное по

сравнению с нормой снижение ко-

личества тестостерона (мужского
полового гормона) и одновремен-

ное появление типично женского

свойства — гинекомастии (разра-
стание грудных желез) и, кроме

того, половой недостаточности. В
то же время измерение также при-
сутствующего в организме мужчи-

ны эстрадиола (женского полового

гормона) дало результат, соответ-

вующи|1 норме.
Что касается женщин-алкоголи-

чек, то у них обнаружено умень-

шение размеров матки и фаллио-
пиевых труб.

По мнению Листера, алкоголь
воздействует непосредственно на

мужские яички, нарушая выработ-
ку тестостерона: достаточно более
или менее сильного опьянения,
чтобы значительно снизить его ко-

личество. Правда, сначала речь

идет лишь о временном симптоме:

день спустя все приходит в норму.

Однако в случае дальнейшего по-
требления алкоголя нарушение

становится  необратимым.
Труднее объяснить, каким об-

разом у мужчин-алкоголиков про-

являются признаки гормонального

сдвига, хотя количество эстрадио-

ла у них остается нормальным. У
исследователей пока нет точного
ответа на. этот вопрос. Однако
последние эксперименты дают ос-

нование предположить, что в пе-

чени мужчины имеется белок, спо-
собный связывать другой женский
половой гормон — эстроген, ней-
трализуя тем самым эффект воз-

действия его на организм. Алко-
голь разрушает этот белок, и эст-
роген, в обычных условиях «свя-

занный» и пЪтому пассивный, ос-
вобождается, давая тем самым

начало гормональному сдвигу в

«женскую сторону».

Опыты с крысами показали, что

в печени этих животных, если им
вводить алкоголь, белок, связыва

ющий эстроген, почти или пол-

ностью отсутствует: тот же эффект
дает кастрация.
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Гелевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 4 ИЮЛЯ

9,05 — «Клуб кинопутешествий».
10.05 — Скрипичные произведения

С. Рахманинова и Д. Шостако-
вича исполняет н. а. РСФСР
В.Третьяков. 10.15 — Киноэпо-
пея «Великая Отечественная».
Фильм .17-й. «Союзники». 14.50—
Край нашенский». Кинопрограм-

ма. 15.40 — «Джек Лондон.
Страницы жизни и творчества».

16.25 г— «Адреса молодых».   17.00
—  Концерт ансамбля танца «Са-
моцветы» Дворца культуры Челя-
бинского тракторного завода им.

В. И. Ленина. 17.30 — «Отзови-
тесь, горнисты!» 18.00 — Премье-
ра документального фильма
«Хлопец из деревни Белая» о

дважды Герое Советского Союза,
летчике-космонавте СССР П. И.
Климуке (Минск). 18.30 — «В
каждом рисунке — солнце».   18.45
—   «Сегодня в мире». 19.00 —

«Алкоголизм. Беседы врача».

19.30 — Выступление трио банду-
ристок. 19.45 — «Большая жизнь».

Художественный фильм.   21.00 —■

Время». 21.35 — Отборочный
матч чемпионата Европы по фут-
болу. Сборная Финляндии — сбор-
ная СССР. В перерыве— «Сегодня
в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 4 ИЮЛЯ

9.00 — Новости. 9.15 — «Лез-
гинка».   Фильм-концерт.    9.45  —

—   «Мореходы». Документальный
телефильм. 17.55 — Для школь-

ников. «Неоткрытые острова». Ху-
дожественный    фильм.     19.00   —

Ленинград». 19.30 — «Телевизи-
онный еж». 19.45 — «Папа, мама

и я — спортивная   семья».    20.45
—  «Азов». Документальный теле-

фильм. 21.00 — «Время». 21.35—
«Музыкальные открытки». 21.45 —

Новости. 22.00 — «Любителям
балета». К 100-летию со дня

рождения народной артистки

РСФСР профессора А. Я. Вагано-
вой. •

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 4 ИЮЛЯ

14.25 — Программа передач.
17.30 — «Новосибирск. Страницы
биографии города». 17.55 — Ве-
черняя программа. 18.00 — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.)
18.15 — «На сцене К. Сартебае-
ва». 19.00 — «Древняя профес-
сия». 20.00 — Для детей, мульт-
фильмы «Самый маленький гном»,

«Муха-цокотуха» и «Утенок, ко-

торый не умел играть в футбол».
20.30 — «Актуальная камера».

20.50 — Объявления. 21.35 —

23.20 — Отборочный матч чемпио-

ната Европы по футболу.    СССР
—  Финляндия.  (Из  Хельсинки).

Кино

ЗАРУБЕЖНЫЙ   КАЛЕЙДОСКОП

БЫТЬ ЛЫСЫМ  ЭКОНОМИЧНЕЙ
Банковский служащий Роберт

Бэнкс может добавить: «И для

здоровья безопасней». Пять с лиш-

ним тысяч долларов он заплатил

за то, чтобы к его редеющей ше-

велюре «пришили» новые синте-
тические волосы. Но операция ока-

залась неудачной, и теперь он в

больнице: вокруг' имплантирован-

ных волокон не растет кожа. Ле-
чение встанет ему еще в 12 тысяч

долларов. Такие пациенты стали

довольно обычным явлением, пи-

шут доктора У. Ханке и В. Берг-
фёльд в журнале Американской
медицинской ассоциации. После
лосьонов, различных лекарств, ле-

чения гормонами, париков и пере-
садки волос новая технология
«насаждения» синтетических волос

показалась многим лысеющим

мужчинам триумфом. Однако в

отличие от трансплантации нату-

ральных волос пересадка синтети-
ческих нарушает защитные функ-
ции организма. В некоторых слу-

чаях из-за инфекционных заболе-
ваний пациент может лищитвся

своих оставшихся волос. Кроме
того, оказалось, что работающие в

центрах по пересадке волос редко

бывают квалифицированными спе-

циалистами. Например, главврач

такого центра в Беллморе (штат
Нью-Йорк) оказался специалистом
по... гинекологии.
_________________           (АПН)

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 4 июля
—  «Кровь и пот». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов.

дом культуры горняков.
4 июля — «Последний шанс». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4 июля

—  новый художественный фильм
«Побег». (США). Начало в 11.50,
14.20, 16.10, 18, 19.50, 21 час 40
минут. Для детей. Сборник мульт-
фильмов. Начало в 10 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ
МОЛОЧНОМУ

'ЗАВОДУ

срочно требуются

РАБОЧИЕ     (женщины)     в

производственные цехи,
СЛЕСАРЬ,
УБОРЩИЦА.

3—1

КИНГИСЕППСКИЕ  ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ  СЕТИ
ЛЕНЭНЕРГО ОБРАЩАЮТСЯ

к руководителям предприятий, директорам совхозов, а также
ко всем гражданам с просьбой проявлять особую осторожность '
при произведении   работ   и   хождении вдоль воздушных линий
электропередач. Из-за бури, грозы или падения деревьев провода
электролиний могут быть оборваны.

При пробое изоляторов железобетонные опоры могут нахо-
диться под высоким напряжением.

Прикосновение человека к "железобетонным опорам, а также
приближение к оборванному проводу ближе 15 метров грозит

смертельной опасностью.
Граждане! Будьте осторожны! При обнаружении оборданного

провода звоните по телефону: 2-22-03, 2-30-43, 2-24-57, или сооб-
щите по адресу: 188540, г. Сланцы, Почтовый переулок, д. № 8/2.

СЕВЕРО-ЗАПАДНЫЙ
, /ЗАОЧНЫЙ

ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ
ИНСТИТУТ

продолжает прием

на первый и старшие курсы
(заочная     форма      обучения)

на факультеты: энергетики и
автоматизации, приборов и ма-
шиностроения, механико-техно-

логический, технической кибер-
нетики, радиотехнической, хи-

мической технологии и метал-
лургии.

Прием документов и заявле-

ний — по 31 августа; вступи-

тельные экзамены — по 10 сен-
тября.

Документы принимаются по

вторникам и четвергам с 17 до

19 часов, по субботам с 10 до
13 часов по адресу: 191041,
г. Ленинград, ул. Халтурина,
дом № 6, аудитория .211. Справ-
ки по телефону 215-62-52.

СПМК-251
ТРЕСТА № 37

требуются

СТРОПАЛИ (мужчины),
МАШИНИСТЫ катков,

ШОФЕРЫ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ  5-8 разрядов,

ТРУБОУКЛАДЧИКИ (муж-
чины),

ГЕОДЕЗИСТ.
Обращаться по адресу: Слан-

невское шоссе, дом № 7. Те-
лефон 2-10-31 доб. 94 (2 звон-
ка).

10-5

КОМБИНАТУ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

требуются
ФОРМОВЩИКИ,
РАБОЧИЕ в лесоцех,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ПЕНСИОНЕРЫ для заготов-

ки сена в совхозе.           6 —6

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

производит набор

на курсы переподготовки во-

дителей категорий «В» и «С»
(3-й класс) на категорию «Д»
(2-й класс) с последующей ра-

ботой на автобусах всех марок.

Принимаются лица в возрасте

20 лет и старше, имеющие не-

прерывный стаж работы в ка-

честве водителя 3-го класса не

менее двух лет.

Срок обучения 3,5 месяца.

Обучение бесплатное. Занятия
вечерние. На перййд обучения
автопредприятие зачисляет во-

дителей автослесарями и загон-

щиками автобусов.
Занятия —в школе ДОСААФ.

Начало занятий 16 июля.

5—1

ВСЕМ
СОВХОЗАМ

СПО «РОДИНА»

срочно требуются

на постоянную
и временную работу

РАБОЧИЕ на заготовку кор-
мов.

Обращаться в отделы кадров

совхозов.

5—5

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются
на постоянную работу

ПРОДАВЦЫ   (на  село  и  в
город),

ШОФЕРЫ,
ЮРИСТ,
БУХГАЛТЕР.

4—2

ПРОИЗВОДСТВУ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИЙ

срочно требуются

РАБОЧИЕ (женщины) на

гипсолитейный участок,
КОНТРОЛЕР - ПРИЕМ-

ЩИК.
Обращаться по адресу: ул.

Гавриловская, дом № 23.
" 4—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
■ ПРЕДПРИЯТИЮ
«ТЕПЛОВАЯ СЕТЬ»

■

срочно требуются
ГАЗОЭЛ ЕКТРОСВ АР Щ И-

КИ на постоянную и временную

работу,
МАШИНИСТЫ котлов (КО-

ЧЕГАРЫ) газовой котельной,
УЧЕНИКИ МАШИНИСТОВ

КОТЛОВ,
МАСТЕР.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников, дом

№ 5. Телефон 2-27-84.
2-2

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ

ОБЩЕСТВЕННОГО
ПИТАНИЯ

требуются

БУХГАЛТЕРЫ,
БУФЕТЧИКИ,
МОЙЩИЦЫ посуды,

КЛАДОВЩИКИ,
УБОРЩИЦЫ производствен-

ных помещений.
Сланцевский комбинат обще-

ственного питания производит

набор молодежи в возрасте 15
лет и старше для обучения по
специальности повара-кондите-

ра в Кингисеппском н Выборг-
ском училищах.

За справками обращаться в

отдел кадров комбината- по
адресу: ул. Ломоносова, дом

№ 12. Телефон 4-18-14.
З-в

СЛАНЦЕВСКОЙ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЕ № И

срочно требуются

БИБЛИОТЕКАРЬ,
УБОРЩИЦЫ.

3—3

Коллектив преподавателей и
работников Сланцевского инду-

стриального техникума выра-

жает глубокое соболезнование
Комраковой Лилии Васильевне
в связи с преждевременной
смертью мужа.

Газета выходит
по вторникам,  средам,  четвергам,

нятннцам и субботам
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